

Vicepresidente cubano departe con peloteros santiagueros



La Habana, 21 jul (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba, asistió este 21 de julio a la entrega de la antorcha Santiago Arde, al equipo de béisbol de la oriental provincia de Santiago de Cuba.

El encuentro tuvo lugar en el estadio Guiller món Moncada, donde el también Héroe de la República de Cuba saludó al conjunto, y dialogó con dirigentes del territorio sobre la remodelación de la instalación, con vistas a la Serie Nacional que comenzará el próximo 5 de agosto.

El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) visitó, además, la exposición fotográfica sobre las hazañas de los rojinegros y compartió afectuosamente con célebres peloteros como Elpidio Mancebo y Orestes Kindelán, quien dirige a la selección indómita desde el 27 de abril último.

La información de la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** precisa que Alina Sánchez, directora de Deportes en Santiago de

Cuba, recordó la constante atención del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, al equipo de béisbol local, conocido como las Avispas, así como sus numerosas llamadas telefónicas para dar consejos y conocer a fondo a los deportistas.

"Santiago Arde, más que un proyecto social es una actitud ante el trabajo, para crecerse cada día ante los retos", aseveró la directiva.

Añadió que el estadio tendrá mejores áreas para los equipos en competencia, luminarias, terreno y jardinería y que, además, se reparará la pizarra.

En la pasada Serie Nacional de Béisbol, el equipo santiaguero quedó en el puesto 14 entre los 16 que tiene el país. En esta edición, la número 57, pugnará por ser uno de los cuatro primeros, ahora bajo la guía de Kindelán, mejor cuarto bate de la historia del deporte que nos identifica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/136194-vicepresidente-cubano-departe-con-peloteros-santiagueros>



Radio Habana Cuba